



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit (Nunavut)
X0A 0H0

Message d'intérêt public

Avis aux citoyens et citoyennes -Se tenir loin des étangs et des lacs gelés

17 octobre 2021 – Iqaluit (Nunavut)

La Ville d'Iqaluit souhaite rappeler aux citoyennes et citoyens que les glaces formées sur les lacs et les étangs de la municipalité ne sont pas sécuritaires à ce moment de l'année en raison de la présence notable de glace mince et d'eau libre.

Les citoyennes et citoyens sont invités à faire preuve de prudence pour leur propre sécurité et celle de leur famille en évitant toute activité récréative sur les lacs et les étangs gelés, y compris la marche, la motoneige et le patinage jusqu'à ce que les températures froides arrivent et qu'une glace épaisse se forme.

La Croix-Rouge canadienne recommande que la glace soit d'au moins 15 centimètres d'épaisseur pour le patinage individuel et d'au moins 20 centimètres d'épaisseur pour le patinage collectif. Une extrême prudence est recommandée dans les zones où les cours d'eau s'écoulent à l'intérieur et à l'extérieur des lacs et des étangs. Il est également important de noter que les conditions de glace peuvent varier sur toute la surface des lacs et sont sujettes à changement en fonction des conditions météorologiques.

##

**Pour de plus amples renseignements pendant les heures de bureau, veuillez communiquer avec :
Geoffrey Byrne**

Gestionnaire intérimaire des communications et du service à la clientèle

867-979-5619 | g.byrne@iqaluit.ca